

## Alumnos de 2º de Bachillerato



## Destino: Córdoba

El pasado mes de abril las alumnas de segundo curso de Ciclo Formativo en Atención Sociosanitaria y sus profesoras visitamos la ciudad de Córdoba, donde tuvimos la ocasión de visitar la Mezquita de Córdoba, el barrio de la judería, el zoco, entre otros muchos rincones que os recomendamos.

Durante nuestra visita a esta ciudad se estaba celebrando COSMOPOÉ-TICA 2011, un encuentro poético mundial que se celebra cada año en el que la ciudad se vuelca organizando muchísimas actividades de las que pudimos disfrutar.

Y al final, nos quedamos con ganas de volver a repetir la visita a Córdoba!!!

